

看板完成

「西浦校区コミュニティ協議会は、どこにあるのかわからない。」という声を、訪問された方から何回か耳にしました。また県道を通る人からも、「校門入り口 壁面の花のきれいな学校があるが、何という名前の学校ですか。」と聞かれたことがあります。

何年か前からコミュニティ協議会と西浦小学校の看板を作ろうという声が上がっていましたが、念願の看板が完成しました。字は朝倉小糸さんに書いてもらいました。看板の字彫り・仕上げは、伊東義矩さんと会長・140周年で興味のある方がしました。小学校の入り口とセンターの入り口の看板設置は、本村スポーツ振興部長と会長がしました。看板作成にお手伝いいただいた方々、有難うございました。

小学校看板のお披露目は、子どもの日行事「グラウンドゴルフ大会」が終わってからします。(5月5日11時過ぎ頃の予定)多くの方のご参加をお願いします。

県道を通る方へ、西浦を知ってもらおう良い宣伝になると思います。



デジタルカメラの貸し出し

総会も終わり、平成31年度の自治会の活動が、始まったことと思います。それぞれの自治会の活動報告を来年4月ごろに、報告することになっています。各自治会で行った行事写真や行事案内のプリントを、市役所に活動した証拠書類として提出しなければなりません。そこで行事等の写真を撮るために、生き生き交流センターにおいてあるデジタルカメラを貸し出しますので、貸し出しを希望される方は申し出てください。(2台あります。貸し出しは申し出の順番になります。)

写真のプリントは、必要な方は支援員がしますので、申し出てください。